



■ Jóvenes colocaron una manta a favor de la reforma judicial (arriba) en las mallas que protegen al ahuehuete de la CDMX, pero personas en contra de la iniciativa las retiraron.

## Chocan estudiantes por iniciativa judicial

NATALIA VITELA

Con máscaras de cerdos, lobos y rostros de algunos Ministros de la Suprema Corte de Justicia, universitarios se manifestaron ayer a favor de la reforma al Poder Judicial frente al Senado en la Ciudad de México.

Encabezados por Celso Roque y Layla Manilla, expusieron casos emblemáticos de corrupción e impunidad que, acusaron, fueron tolerados por el Consejo de la Judicatura.

“¡Reforma Judicial, por voto popular!”, gritaron.

“Los jóvenes creemos que es una falacia que el pueblo no pueda elegir a sus Jueces, el pueblo está preparado para elegir a los Jueces”, dijo Carlos Alavez, uno de los manifestantes.

“Lo que sí es una indignación es que (la Ministra Presidenta) Norma Piña y demás Jueces gane millones de pesos”.

Además, colocaron una manta en el cruce de Paseo de la Reforma, en la Glorieta del Ahuehuete, en la que se leía: “Los jóvenes sí queremos la reforma”.

Sin embargo, minutos después, trabajadores del Poder Judicial, que marchaban hacia el Senado, provenientes del Ángel de la Independencia, tiraron la manta que estaba colocada sobre las mallas que protegen al ahuehuete.

De acuerdo con los alumnos en contra de la reforma, la colocación de la manta y otros carteles en las avenidas donde marcharían, fue para

provocarlos y tergiversar la iniciativa de su protesta.

No obstante, el grupo “Jóvenes por la Reforma”, uno de los principales promotores de la marcha a favor, aseguró que no sólo fue lo de la manta, sino que trabajadores del Poder Judicial amenazaron a estudiantes y periodistas.

“Con navaja en mano, un trabajador del Poder Judicial amenazó al joven Uriel Jarquín, quien documentaba la destrucción de una manta... En otro punto, los periodistas Hans Salazar y Máximo Allende fueron golpeados”, afirmaron en sus redes sociales.

También hizo un llamado a la Ministra presidenta Norma Piña para evitar que estos actos continúen, ya que ambas protestas deberían ser en paz.

“Llame al orden de los trabajadores que hoy (ayer) se radicalizaron en agresiones y descalificaciones contra la prensa independiente y transeúntes que documentaron sus actos de violencia”, expusieron.

En la manifestación exhibieron a los Ministros Jorge Mario Pardo Rebolledo, Alberto Pérez Dayán, Juan Luis González Alcántara Carrancá, Javier Láynez Potisek, Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena, Luis María Aguilar Morales y Margarita Ríos Farjat.

De acuerdo con la agrupación, la marcha a favor de la reforma propuesta por el Presidente Andrés Manuel López Obrador estuvo compuesta por estudiantes de la UAM, UNAM, IPN y UAEM.